

Diocese of Sault Ste. Marie
Diocesan Administrator's Office



Diocèse de Sault Ste-Marie
Bureau de l'administrateur diocésain

TO: All priests and Deacons
From: Diocesan Administrator
DATE: August 20th, 2020
RE: Death of Deacon Richard Brady

DESTINATAIRES: Aux prêtres et diacres
EXPÉDITEUR: Administrateur diocésain
DATE : le 20 août 2020
OBJET : Décès du diacre Richard Brady

We are saddened to announce that **Deacon Richard Brady** died on August 17th, at the age of 93, at Maple View Extencicare in Sault Ste. Marie.

C'est avec regret que nous annonçons le décès du **diacre Richard Brady**, le 17 août 2020, à l'âge de 93 ans, à Maple View Extencicare, Sault Ste-Marie.

From his ordination as a deacon in 1989 until his retirement in 2002, he served the people of God at St. Jerome Parish in Sault Ste. Marie.

Depuis son ordination comme diacre en 1989 jusqu'à sa retraite en 2002, il a servi le peuple de Dieu à la paroisse St. Jerome à Sault Ste. Marie.

Visitation will be held at the Arthur Funeral Home in Sault Ste. Marie, on Friday August 21st from 6:00 to 8:00 p.m. (maximum of 40 people; masks are required).

L'exposition de la dépouille mortelle aura lieu à la Maison funéraire Arthur à Sault Ste. Marie, le vendredi 21 août de 18h00 à 20h00 (maximum 40 personnes ; le port du masque est obligatoire).

A Funeral Mass will be celebrated at Precious Blood Cathedral on Saturday August 22, 2020, at 9:00 a.m. (maximum of 60 people; masks are required).

La messe des funérailles sera célébrée à la cathédrale Precious Blood, le samedi 22 août 2020 à 9h00 (maximum de 60 personnes ; le port du masque est obligatoire).

We offer our most sincere condolences to his family and friends. We assure them of our prayers and support.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches. Nous les assurons de nos prières et de notre soutien.

Eternal rest grant unto him, O Lord, and let perpetual light shine upon him.

Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.

Pax!
J.J.C.